
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE CONSULTAZIONI DELLE PARTI SOCIALI 

12 dicembre 2024 

 

Il giorno 12 dicembre 2024 alle ore 15:00 si è svolto in Aula Convegni della Macroarea di Ingegneria un 

incontro dal titolo “Dalle aule al mondo. Storie di successo di Ingegneri Elettronici”. 

L’incontro è organizzato dal coordinatore del Corso di Studi prof. Eugenio Martinelli e dalla prof.ssa 

Francesca Brunetti. 

Sono ospiti invitati ex studenti del corso di studi ed ora esponenti di aziende operanti nel campo 

dell’elettronica o studenti di dottorato:  

 Caterina Rapisarda * 

 Arianna Tibuzzi * 

 Giorgia Curci 

 Giulio Koch 

 Lucio Cinà 

 Elisa Cipriani * 

 Fabrizio Gagliarducci * 

Alcuni degli ospiti sono componenti del Comitato di Indirizzo del Corso di Studi (segnati da *). 

Partecipano all’incontro diversi docenti del corso di studi (tra cui il prof. Marcello Salmeri responsabile 

dell’orientamento di Macroarea, il prof. Ernesto Limiti ex presidente dalla SIE, il prof. Paolo Colantonio 

delegato del Dipartimento presso la giunta di Macroarea) e numerosi studenti dei corsi di laurea in 

Ingegneria Elettronica (punta di circa 100 studenti). 

Obiettivo dell’incontro è stato 

a) il presentare il cammino di ex studenti dello stesso corso di laurea, sia prima che dopo la laurea nel 

mondo del lavoro; 

b) l’evidenziare agli studenti intervenuti diversi ambiti lavorativi delle aziende e le attuali esigenze nel 

campo; 

c) il trasmettere al corpo docente eventuali margini di miglioramento della attuale didattica. 

Il dibattito è stato estremamente interessante toccando diversi punti di interesse sia lavorativo che 

didattico. 

I rappresentanti aziendali hanno intanto fornito una panoramica delle tematiche trattate nelle rispettive 

aziende evidenziano opportunità lavorative e di crescita e sottolineando conoscenze e competenze 

maggiormente ricercati nel mondo del lavoro.  



 
 
 
 
 
 
Diversi spunti sul miglioramento della didattica sono inoltre emersi dai rappresentanti aziendali, che hanno 

comunque sottolineato l’ottima preparazione dei laureati in Ingegneria Elettronica provenienti dal Corso di 

Studi dell’ateneo. 

L’incontro ha avuto termine alle ore 17.30 con attiva partecipazione degli studenti anche a dibattito 

formalmente concluso. 

 

 

 

________________________________ 

    Marcello Salmeri 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


